

## El PA demanda el inicio de la construcción de la ITV concedida a Priego

**Pérez Cabello argumenta que este retraso es un ejemplo más de la "falta de atención" de la Junta con nuestra localidad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 31 de marzo de 2011 - 10:10



El Partido Andalucista de Priego ha demandado que el Equipo de Gobierno solicite a la Junta el inicio de la construcción de la Inspección Técnica de Vehículos concedida a nuestra localidad hace más de un año.

En la rueda de prensa ofrecida ayer en las inmediaciones de los terrenos que albergarán la instalación, el portavoz del grupo municipal andalucista y candidato a la Alcaldía por esta formación, Juan Carlos Pérez Cabello, puso de manifiesto que la situación de la ITV, "es un ejemplo más de la falta de atención que la Junta de Andalucía está prestando a

Priego".

En este sentido, Pérez Cabello recordó que uno de los objetivos que el PA ha plasmado en el programa de trabajo con el concurrirá a los próximos comicios de mayo, "es luchar para que se atiendan las demandas históricas de Priego, como el hospital, las carreteras y la propia ITV", reivindicación que según el candidato andalucista, "es la actitud que debería tener el Equipo de Gobierno, exigiendo a la Junta que cumpla sus compromisos".

Por otra parte, Pérez Cabello confesó que existe cierto temor en el seno del PA por los recortes presupuestarios que puedan provocarse en la administración autonómica y que impidan la construcción de la ITV, "ya que algunas ITV's que se aprobaron en el mismo momento que la de Priego ya se están construyendo", poniendo en duda la tantas veces aludida por la Alcaldesa, "actitud en jarra ante las Consejerías", ya que como puntualizó el candidato del PA, "en el caso de la ITV, como en otros muchos, no le han hecho mucho caso", anunciando que su formación asumirá este compromiso, "implicando a todos los ciudadanos".

Finalmente, el candidato andalucista a la Alcaldía prieguense repasó el contenido de las reuniones que los integrantes de la candidatura están manteniendo en distintas aldeas del término municipal, con la intención de conocer las preocupaciones, problemas y necesidades de los residentes en estos núcleos de población, exponiendo al mismo tiempo las líneas del programa de trabajo del PA.